



MISSIONARI  
DEL  
SACRO CUORE

Via Asmara, 11 - 00199 Roma

Tel. 06.862.20.61 - Fax 06.862.15.627

## Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús Roma, 27 de junio de 2025

A todos los Misioneros del Sagrado Corazón,

Queridos hermanos:

En esta Solemnidad, tan significativa, queremos llegar hasta ustedes en comunión y esperanza. Cada año, esta Fiesta nos reúne en torno al Corazón de Aquel que nos amó primero. Él nos ama con un corazón humano y nos llama a ser el Corazón de Dios en las entrañas del mundo de hoy.

En nombre de toda la Administración General, aprovecho esta ocasión para hacer una pausa y honrar el *latido* de su misión: en cada uno de ustedes, en cada comunidad, en cada rincón donde nuestra vocación de Misioneros del Sagrado Corazón sigue *latiendo* con fuerza, humildad y fidelidad.

Celebramos esta Solemnidad en un mundo herido. Las guerras y los conflictos que estallan en diferentes regiones del planeta expresan el drama de una humanidad dividida, del odio que se perpetúa y de una vida que se desprecia. Millones de nuestros hermanos y hermanas viven desplazamientos forzados, violencia y desesperanza. Nuestro mundo se parece a un niño asomado al borde de una era marcada por cambios sísmicos, transformaciones implacables y perturbaciones que sacuden la tierra. Ante estas realidades, no podemos permitirnos perder el enfoque de nuestra vocación misionera por la desesperanza o el agotamiento.

El Papa Francisco nos recuerda en su última encíclica *Dilexit nos* que el Corazón de Cristo brilla como fuente de luz y de amor, capaz de unificar lo disperso y devolver al mundo aquello que más necesita: su corazón. Estamos llamados a tener un corazón herido por el dolor del mundo, pero no resignado; un corazón abierto a los descartados, dispuesto a ensuciarse las manos para sanar heridas y tender la mano a los que han caído. De ahí nace nuestra esperanza.

Como Congregación, también estamos atravesando esta época de grandes cambios. Desafíos inesperados nos impulsan a navegar de forma diferente y a adaptar nuestras estructuras a realidades nuevas y emergentes. No se trata solo de reorganizar lo externo, sino también de renovar nuestras formas de vida y misión, para responder con mayor fidelidad al carisma que hemos recibido.

Bajo el lema de nuestra próxima Conferencia General —“*Caminando juntos, construyendo estructuras que sirvan*”— buscamos que cada decisión esté inspirada por una espiritualidad verdaderamente sinodal, basada en la escucha, el discernimiento comunitario y la creatividad comprometida.



MISSIONARI  
DEL  
SACRO CUORE

Via Asmara, 11 - 00199 Roma

Tel. 06.862.20.61 - Fax 06.862.15.627

En este día en que compartimos latido de Jesús, que nos llama con renovada fuerza, los cuatro movimientos de la Espiritualidad del Corazón siguen ofreciendo luz y orientación a nuestra identidad misionera:

**Encuentro:** con Dios, con nosotros mismos y con los demás, especialmente con los excluidos.

**Intimidad:** que nos enraíza en la oración, la vida fraterna y la confianza profunda.

**Conversión:** que nos libera del miedo y del egoísmo para abrimos al Reino.

**Misión:** que nos envía a amar sin fronteras, con pasión y ternura, con los pies en la tierra y el corazón en Dios.

Esta Fiesta del Sagrado Corazón no es solo una devoción: es una invitación urgente a renovar nuestro modo de ser, a examinar nuestras opciones proféticas, a no tener miedo de los cambios necesarios. Cada comunidad, cada cohermano, está llamado a ser signo del amor misericordioso del Corazón de Jesús allí donde se encuentre.

Les invito a celebrar este día con imaginación profética, con una solidaridad alegre y encarnada, con esperanza viva y con una hondura que brote del corazón. Estoy seguro de que lo vivirán en oración y en fraternidad compartida. Que podamos abrazar con generosidad tanto la intimidad de nuestra vida comunitaria MSC como el caminar junto al Pueblo de Dios. Digamos una vez más con convicción: *“Aquí estoy, Señor, para ser tu Corazón en el mundo”*.

Desde lo profundo del corazón, agradezco la vida y la entrega de cada uno de ustedes. Encomiendo al Corazón de Cristo, manantial de consuelo y esperanza, especialmente a quienes viven situaciones de enfermedad, soledad o misiones desafiantes. En ese mismo gesto de fe, pongamos también nuestra vida misionera en las manos de Nuestra Señora del Sagrado Corazón: que Ella siga enseñándonos a confiar, a caminar con valentía y a llevar en lo más profundo de nuestra historia el amor fiel de su Hijo.

Fraternalmente en el Corazón de Jesús,

Abzalón Alvarado, MSC [Red.]

Chris Chaplin, MSC [Ed.]

Simón Lumpini, MSC

Bram Tulusan, MSC

Gene Pejo, MSC



Equipo de Liderazgo General MSC.